
令和６年度 第３回足柄下採択検討会（書面会議）結果 

 

 

【議事１】 採択結果報告について 

 

【結 果】 

議事１の採択結果報告について、原案のとおり承認されたもの。 

 井上教育長より「選定理由に同じ内容が多いため、集約して記載したほうが

いいのではないか。」とのご意見をいただきましたので、次回採択替えの際に反

映できるよう引継ぎします。 

 

 

 

【議事２】 その他 

 特になし。 

 


